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通常総会のご案内 
    

 

１年が過ぎるのは本当に早いですね。平成３０年度の香川クラブも会員皆様のいろい

ろな活動がありましたが、また新しい年度を迎える時期が来ました。 

そこで本年度の行事報告・会計報告、新年度の新しい行事計画等の打ち合わせを致した

く、通常総会を下記の通り開催致します。お忙しいとは思いますが多数のご出席をお願

い申し上げます。 

 なお、同封の出欠回答（委任状）と近況報告を宜しくお願い申し上げます。 

 

記 
 

日時：平成３１年３月２１日(木・祝)  １３時３０分より 

場所：高松市成合町   喫茶 不二の屋 

議題： 

  １．平成３０年度行事・会計報告 

  ２．役員改選 

  ３．平成３１年度行事・予算案 

   ４．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国道１１号 勅使交差点 

ジョイ 

成合店 

南郵便局 

ベルモニー 
勅使会館 

喫茶不二の屋 

北 
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恒例の忘年会 
JG5JXW 

 

 昨年 12 月 22 日（土）JARL 香川クラブ恒例の忘年会が前回と同じ「おかげや」で行わ

れました。今回もまた JA5MG 稲毛 OMから皆さんの健康を気遣って「ウコン」の粉末を戴

きました。全員集合まであと一人となったところで、お店の場所がわからないとヘルプ

の電話があり、店名を教えるため「大阪のお、為替のか・・・」と、アマチュア無線な

らではの伝え方を周りにいた方も一緒に唱える一幕がありました。実は私「景色のけ」

が出てこず詰まっていたのを誤魔化して店の外に迎えに出たのでした・・・ 

参加者全員がそろったとこ

ろで岡田さんの進行で始まり

三好会長から挨拶がありまし

た。今年は 70 周年記念イベン

トがあり、無事にすべてのイベ

ントを完了できたことや、マラ

ソンコンテストでの JA5YDE の

交信結果等が報告されました。

その後乾杯となり宴が始まり

ました。今年は日本酒の熱燗が

よく出ていた様に感じました

が、それぞれマイペースで好き

な飲み物を注文していました。

料理は大きい鍋をみんなでつつく形式で、これはこれで楽しく鍋をつついておりました。

そして〆にはうどんでした。 

今年から開始時間を１時間繰り上げたおかげで、帰りの電車の時間まで皆さん十分に

楽しめたと思います。前回は靴を履き間違えて変える人が出たりしましたが、今回は無

事に終えることが出来ました。私は終盤にハイペースで飲み続け、そして 2次会に行き、

家に帰った時間を覚えておりません。 

平成最後の年になるようですが、健康で楽しい無線ライフをお送り下さい。 

 

［参加者］ JA5MG／JA5CAU／JA5IJL／JA5TFJ／JA5TOP／JE5PBO／JG5JXW 

   JH5LYW／JI5SAO （9名） 

 

 

 

『記念誌、70 年のあゆみ』 ２カ所訂正のお知らせ 

 

＊ 14 頁 2006.3 へ「9 代目会長 JH5LYW 三好伸幸氏 就任」を挿入 

＊ 58 頁 右上から 20 行目 JA5BQL を JA5PZL に修正 
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8J50IARU 記念局運用 

JG5JXW 

 

 昨年 9月に松山のハムの集いに行ってきました。その時 JARL四国本部長の森田さんと、

JARL 香川県支部長の森國さんがひょっこりやってきて記念局運用をしてくれないかと相

談に来られました。8J50IARUのコールサインで 7月から 10月までの期間運用しているが、

10 月は「受信環境クリーン月間」記念局と重なるため誰かに頼めないかという相談でし

た。「香川クラブに相談しては？」と答えたのですが、香川クラブでもこの前記念局運

用が終わったばかりだから遠慮しているとのこと。 これ迄に局数はそこそこできている

ので DX向けにもう少し増やしたいらしく、面白そうでしたので引き受けることにしまし

た。知り合いの中で DX ができそうな設備を持っている、JI5XTP さんや JA5CAU さんにも

声をかけ、平日はお二人をメイン

に、土日を私が運用する感じで進

めました。最初の休日は、明け方

のグレーゾーンを狙って五色台

のいつもの場所で運用しました

が、さっぱり飛びませんでした。

次の日は自宅近くの埋立地から

以前作っておいた 14MHzのバーチ

カルアンテナで試しました。日の

出頃から CQ を出し続けますと、

北米からぽつりぽつり応答があ

ります。最近は便利になりまして、

こちらの電波が飛んでいるかど

うかが、わかるようになっていま

す。リバースビーコンネットワークで CQを出しているコールサインを検索すると、世界

各地にあるビーコンが受信した電波強度が分かる仕組みです。 

初日の五色台では全く引っかからなかったのですが、埋立地からはポツポツと反応が

あり、時間の経過とともに同じビーコンで

も受信強度が上がってきているのがわか

ります。 

無闇矢鱈に CQ を出し続けるよりも効率

的で、引き際の見極めにも役立ちます。そ

んな土日の休日を何回か繰り返し無事に

運用を終了しました。私自身は 100局少々

で、3 人で 800 局ちょっとでした。その内

DX は 37 局と、少ない感じではありますが

９月末までは DX 向けは少なく、北米とは

ほとんど交信できていなかったので、なん

とかお役に立てたと思っています。 

DX を目当てとした交信は初めてでした

ので、いろいろと勉強になりました。北米

の方たちは、ゆっくりとしたスピードで応答してくれる印象でした。海外のコールサイ

ンを取るのは戸惑いますから、そのことをわかっている局長さんなのでしょうね。 

そんな心遣いも参考にしながら、今後のハムライフも楽しんでいきたいと思います。 
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「2019 年新春アイボール会」を楽しむ 
                        JA5TFJ 

 

 クラブ員の皆様にはご存知の方もあるかと思いますが、この会について説明致します。

平成 31 年 1 月 20 日（日）例年恒例の新春アイボール会が開催されました。当日は生憎

の雨天でしたが、11 時頃高松市香川町のウイングポート(マルヨシ店) に有志の皆様が集

まりました。このアイボール会は十数年前から年末の香川マラソンコンテストや年のは

じめの 1 月 2、3 日の QSO パーティ等でお互いに声の交換は行っているが、なかなかお

顔を合せる機会が無いので、1 月の第 3 日曜日をアイボールの日と定めて、別に会の規約

とか会費などの難しい制約もなく、全く自由な参加で顔を合せる事が出来る会として発

足したようで JA5VO 田中さんはじめ JA5AA 久米さんなど当初は 2 文字コールのＯＭさ

んも参加されていました。時間的にも自由に来られる時に来て、急ぎの方は適宜に引き

上げるということで、あえて昼食時を含んだのは各自店内の 1 階食堂で、うどんやラー

メン、カレーなど好きなメニューで腹を満たし会話の間では安いコーヒー等をとり(支払

は自己負担)マラソンコンテストで直島移動の苦労話やエピソード、また各局から移動サ

ービスへのお礼の言葉などを話す訳ですが、今年は特別提案がありそれに応えるべく

JA5TOP 平賀さんからマラソンコンテストの実施要領やログシート、サマリーシートの

記載方法について細かい点まで説明がありました。（連盟主催等の全国的なコンテストで

は厳しい規定により失格が有り

ますがこのマラソンコンテスト

ではローカル各局皆さんの友好

親睦を深める意味合いからも審

査で厳格に失格を探すのではな

く、可能な範囲に於いて修正等

をして出来るだけ有効になるよ

うに配慮されておるようですの

で、必ずログなど書類を提出す

る様にして下さい。）今回もこの

不適切事例の説明等に苦笑され

る方もありました。また、香川クラブの記念誌「70 ねんのあゆみ」も回覧され、皆さん

からこれは歴史もよく判り良いものだと好評でした。そこで平賀さんから新規会員募集

の話もされ、別記のお三方の新年度からの入会申込みを戴きました。今後共よろしくお

願い申し上げます。いろいろ皆さんの会話は盛り上がっていましたが、外が雨天のため

室内で全員の記念写真を撮り、グッと先の事ながら今年の年末マラソンコンテストもよ

ろしくとお互いの活躍を約束し、楽しいアイボール会を 14 時頃でお開きと致しました。

ご参加戴いた皆さん有難うございました。 

クラブの皆さんも来年の新年アイボール会に是非ご参加をされては如何でしようか。 

 

［新入会員紹介］ ○ JA5VO 田中崇弘  

  ○ JA5BNY 川畑 守  

 ○ JF5VHW 福野 徹  

 

［参加者］JA5VO／JA5BNY／JA5BPS／JA5LVI／JA5TFJ／JA5TOP／JF5HVV 

 JF5VHW／JG5ETN／JH5IBX／JH5KDZ／JI5SAO／JJ5JCM／JJ5LWE (14 名) 
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2018年オールＪＡ５コンテスト結果 
    7/21（土）21：00～7/22（日）21：00 

電信電話の部

社団 四国第１位 香川第１位 JA5YDE 13,778点

430MHz 四国第４位 香川第２位 JI5SAO 42点

電信の部

マルチバンド 四国第３位 香川第２位 JI5XTP 42,183点

3.5MHz 四国第２位 香川第１位 JG5JXW 3,564点

香川１位まで表彰対象  
 
 

2018年香川マラソンコンテスト運用結果及び集計表 
12/1（土）0：00～12/15（土）24：00 

 
また、社団およびクラブ員参加各位の成績は下記のとおりでした。 

JA5YDE 社団        1 位 

JH5LYW 個人 マルチの部   1 位 

JA5CAU   〃       2 位 

JI5XTP   〃       3 位 

JA5TFJ   7MHz 電話の部   1 位 

JA5AHM  14MHz 電話の部   1 位 

JA5TOP   〃       2 位 

JG5JXW  28MHz 電信の部  1 位 

JA5VO  430MHz 電話の部   1 位 

JI5SAO   〃          6 位  

JA5UVT   〃        10 位 ※ 詳細については｢JARL 香川県 

JF5VHW   〃        11 位   支部ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ｣をご覧下さい。  
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「ハムフェスティバルｉｎ香川」のご案内 

 
香川県支部主催の「ハムフェスティバル in香川」は、例年通り丸亀市綾歌町栗熊西の

アイレックスで開催されます。今年は県外ハムショップの出店もある予定ですので、ク

ラブ員の皆さんお誘い合せの上、出来るだけ多くの方がご参加下さいます様ご案内申し

上げます。 尚今年は開始時間が例年より 30 分早くなっています。 

ハムフェスティバル in 香川 2019 

  

・日 時：2019 年 3 月 24 日（日） 12:30～16:00 （受付 11:00～13:30） 

  

・会 場：アイレックス（丸亀市綾歌総合文化会館） 

     香川県丸亀市綾歌町栗熊西 1680 電話 0877－86－6800 

 

・催 物：メーカー展示､ジャンク市､クラブ紹介等のブース、自作品展示 

      

・報 告：行事および会計報告、監査指導概況 

  

・講 演：ＪＧ１ＫＴＣ 髙尾 義則 会長 

     アイコム株式会社 高岡 奈瑞 氏 Ｄ－ＳＴＡＲの活用について 

     ＪＡＲＤ 免許等のスプリアス経過措置期限到来後の手続き 

        

・その他：各種コンテスト表彰、子供さんお楽しみ抽選会、お楽しみ抽選会 

                                 （小学生以下対象） 

 

 ・四国総合通信局 電子申請体験ブース開設 

   その場でアマチュア無線局のユーザ登録・再免許が電子申請できます。 
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは新会員を募集しています。 

昨年はクラブ結成７０年(1948 年 10 月結成)になりました。 

これからも更なる飛躍と新たな歴史を築いていかなければなりません。 

クラブに新風を吹き込むと同時に、活性化のためにも新入会員の募集に

ご協力ください。 

 

 

クラブ報の原稿依頼及び送付先 

身近な出来事、旅行記、自身のハムライフ、掲載要望などのジャンルは問いません。 

原稿サイズ：B5サイズ  出来ればWordで作成しﾒｰﾙ、電子ﾒｰﾙが無い場合はfaxか郵送。 

送 付 先：E-mail 

     Fax    

郵 送 先：〒761-

 

＊お知らせ 
ＪＡＲＬ香川クラブでは、会員の実態を把握するため、免許状記載事項に変更があっ

たり、新たに無線局の免許状を取得された方は、その都度、お知らせくださいますよう

お願いします。 
将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得して

いる方は、差し支えなければ連絡下さい。 

 

会員の皆様には総会以降、新年度会費納入をよろしくお願いします。 

ＪＡＲＬ香川クラブ報 

発行責任者  ＪＨ５ＬＹＷ     三 好  伸 幸 
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ＪＡ５ＴＯＰ     平 賀  正 明 
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